

の曲と思い嬉しかったのか、ノリノリで踊る子ども達の

姿がありました。「このダンス、お母さん達にも見せてあ

げたい!」という声もあり、そこからは楽しく踊る毎日で

「はとさんみたいにかっこいいものを持ちたい!」と、ブ

ドウカラーの紫と緑のポンポンを持つとさらにノリノリ

に!そこで、交互にしゃがみ、色をバッチリ揃えることに

も挑戦しました。揃うととてもきれいです。でも、動作は

あひる組の子ども達に今大人気の恐竜、その時代の化石

最後に砂場用の長いスコップで化石や宝石を発掘する場

面では、毎日"今日はどれにしようかなぁ"と迷いに迷っ

てなかなか決まらない子どもがいたり、スピードにこだ

わってどれでもいいから・・・とサッと取る子どもがいた

りと様々ですが、どの姿もそれぞれの個性が表れていて

います。子どもたちにとっては、速いことだけが目的では

ないのです。子どもたちの楽しみ方を見て下さい。当日は

発掘をテーマに、冒険ごっこを楽しんでいます。

一度だけ、どうぞ、お見逃しなく!

どんな姿をみせてくれるでしょうか?

障害物競走「The 発掘」

障害物競走「ちょうちょに大変身!」

あおむしから大変身して、最後に蝶になってゴールできる

ダンス「GO!GO!たまごっち」

「たまごっち」を踊るようになる前から、去年までの色々 小さな身体で手足を動かし楽しそうに踊る姿はとてもか わいらしいです!

沢山の方が見ている中で、いつも通りの姿を見せてくれる 子もいれば、緊張して固まってしまう子もいるかと思いま す。そんなひよこ組さんらしい今の姿を温かい目で見守っ て頂けたら、と思います。

4月から、天気のいいときは外に出て植物や虫たちに興味 を持ったひよこ組の子どもたち。障害走では、あおむしが 蝶になるまでを表現してみました。フープをくぐったあ と、蝶に変身して飛びます!蝶の羽も初めは被ることが難 しく、教師が手伝っていることが多かったのですが、少し ずつコツを掴み、自分で被ることができるようにもなって きました。その蝶の羽も、皆で自由に色付けし、一枚一枚 違ってカラフルで素敵な蝶の羽が出来上がりました。

でしょうか??

な体操を自由に踊ってみたり、お兄さんお姉さんのダンス を真似して踊ってみるなど自由に表現することを楽しん でいました。「たまごっち」の曲を流してみると、「なんだ なんだ??」と、どんどん集まってきて、すぐに踊りを覚 え、自主活動の時間にも、「たまごっちかけて!!」と言 う子や、歌詞を覚え歌いながら歌う子も!!何回踊っても 「もう一回!」というほど、大好きな曲になったようです。

砂場や遊具で遊びながら、かけっこはもちろん玉入れや綱引き、ダンスにも飛び入り参加し運動会の雰囲気を十分に味わっ てきました。当日は、大勢のお客様に驚いて普段のイキイキと楽しむ姿をお見せすることができないかもしれません。泣い たり、動けなくなってしまったお子さんは、保護者の方と手を繋いでかけっこをするのもすずめさんらしく良い思い出にな るのかな…と考えています。一人ひとりのお子さんの"いまの姿"を微笑ましく見守っていただけたらと思います。

すずめ組の注目は『運動会の歌』のエイエイオー!の掛け声です。初めのうちは遠慮がちでしたが、お兄さん、お姉さん達 の姿を見ているうちに少しずつ声が出るようになり次第に拳を振り上げ大きな声で "エイエイオー!

と歌えるようになってきました。さて、当日はどんな姿を見せてくれるでしょうか…今から楽しみです。

ヨサコイ

「運動会といえばヨサコイ!」運動会の話し合いで一番初めに 出てきました。驚いたことに…近隣の小学校のヨサコイの曲と 同じということを知り、実際に小学校のグラウンドに行き見せ て頂いてますますやる気になりました。数日前に運動会を終え た小学5年生に教わりに行くこともでき…その強い思いが顔に 出ています!手取り足取り教えてもらったウエーブは上手く成 功するでしょうか?

おそうじ

紅白リレー

赤白に分かれてリレーを楽しんできました。初めの頃は負ける と悔しさで涙を流す子が…その経験から勝ちたい気持ちが強く なり、どうしたら勝つことができるのか、作戦会議を行うこと にしました!会議の中では「"絶対に勝つ"気持ちを全員持ちな がら走る」「大きな声で応援すること」様々な意見を出し合いな がら一生懸命頑張ってきました。当日はどちらのチームが勝つ でしょう!

障害物競走「ダッシュでおそうじ! |

子どもたちが決めた"お掃除当番"を楽しそうにしている姿を 見て、障害物競走に取り入れました。手作りほうきでゴミを掃 いてゴミ箱へ!最後は、日々の"お当番"で培った雑巾がけを してゴールに向かいます。競争心が沸いてきれいに掃除されな いこともありました…スピーディーなお掃除名人は誰でしょう か?

組体操

毎日楽しみながら行う中でとっても上手になった大縄を一人ず つ跳んで位置につきます。

力加減やタイミングを合わせることに苦戦し、はじめはなかな か上手くポーズが決まりませんでしたが、何度も繰り返し挑戦 する中で、少しずつ成功したときの達成感を感じてきました。 1人、2人組、3人組、6.7人組…と様々な技に挑戦します。 大きな拍手をもらえると子ども達はますます張り切ることでし ょう。注目は39名で行う「鳩渡し」です!全員で心を一つに、 鳩を巣まで運びます。金ピカ鳩さんは上手に空を飛ぶでしょう か?

毎日楽しみながら活動し、その中でお友だちと協力する大切さ や難しさも経験してきました。日々の子どもたちの姿をみて心 も体も大きくなったような気がします。当日は、どのような姿 を見せてくれるのか楽しみです!

17日(月)は室内で紅白対抗の大判オセロゲームを楽しみました!! 自分でひっくり返したオセロから離れず体を張って守る子や、走り 回ってひたすらひっくり返して行く子も・・・どのクラスも白熱して 楽しんでいました。